

GRACE News Letter

Legal professional corporation

2016.01 vol.

25

CONTENTS

●TOPICS	新年のご挨拶	弁護士一同
●弁護士紹介	「依頼者の最高の右腕となることを目指して」	弁護士 戸田晃輔
●弁護士紹介	「プロフェッショナルとしての自覚と責任を持って」	弁護士 高山桂
●グレイス・ニュース	セミナー・講演のご依頼受付中!/事故専門部からのお知らせ	
●事務員紹介	「お客様と笑顔をつなぐ架け橋になります」	事務員 水元めぐみ

TOPICS ✿ 新年のご挨拶

皆様のご健勝と益々のご発展を心よりお祈り申し上げます。



代表弁護士 古手川 隆訓

明けましておめでとうございます。本年も、宜しくお願ひ致します。

今年は、弁護士2名と司法試験合格者1名が新たに加入しました。また、今年は、更に専門性を高めるために、従前のチーム制を進化させて、企業法務部、事故専門部、家事部と部門化致しました。これにより、当事務所内に、専門の法律事務所が3つあるような組織となります。各事業部に、弁護士8名と司法試験合格者1名が配属され、専門性を高めた弁護士が日夜研鑽しております。

当事務所は、今年も徹底的に闘います。

特に、企業法務部については、昨年に増してスピーディな対応を徹底し、企業の皆様のサポートをさせて頂きます。今年も当事務所は、顧問先企業様の利益を守り、ビジネスのお手伝いをさせて頂くことに尽力致します。

どうぞ、本年も宜しくお願ひ致します。



弁護士
大武 英司

企業法務

企業法務部長を務める大武です。同部署には新たな弁護士も1名加入了しましたので、今年も顧問先様へのより一層のサービス強化をめざし、鹿児島を盛り上げていく一端を担えるよう突き進んで参ります！



弁護士
永済 友也

事故

事故専門部では、本年1月より、高山桂弁護士が新たに加入しました。新たな強力な戦力を加え、事故専門部は、少しでも交通事故被害者の方のお力になれるよう全力を尽くす所存です。本年もよろしくお願ひ致します。



弁護士
茂木 佑介

家事

当事業部は、昨年、全国有数の受任・解決実績を残し、本年よりメンバーを増員させて頂くことになりました。今後は、離婚や相続はもちろん、個人の皆様のあらゆるご相談に迅速に対応させて頂きますので宜しくお願ひ致します。



弁護士
森田 博貴

企業法務

新年おめでとうございます。鹿児島に来て1年となります。昨年は仕事漬けの日々でまだこちらの風物を堪能しきれおりません。今年は、鹿児島の良さを十分に味わう1年としたいと思います。本年も何卒宜しくお願ひ致します。



弁護士
黒崎 裕樹

事故

事故専門部に所属しております弁護士の黒崎です。昨年はたくさんの交通事故被害者の方から御相談を頂き、たくさんの交通事故被害者の方を救って参りました。本年は昨年以上に奮闘していきます。本年も宜しくお願ひ申し上げます。



事務局
スタッフ一同

事務局

事務局は本年より12名となり、これまで以上の高品質なリーガルサービスのご提供を目指して弁護士と共に体制を築いております。本年も顧問先企業様のお役に立てるよう尽力致します。どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。



弁護士紹介

日々、自己研鑽に励みます。
依頼者の最高の右腕となることを目指して、



弁護士
戸田 晃輔

1. 経歴と鹿児島で働くに至った経緯

本年から弁護士法人グレイスに入所した戸田と申します。山形県で出生し、小学校4年生まで山形県で育ちました。その後、東京に引越し、昨年末まで東京で暮らしていました。中学高校では、野球部に所属し、毎日野球に明け暮れています。大学では、日本だけでなく世界を自分の目で見てみたいと思い、約2週間のオーストラリアでのボランティア活動や約1年間のカナダへの交換留学を経験しました。特に約1年間の交換留学は、言葉も文化も異なる新しい環境での生活であったため、私にとって大きな挑戦でした。新しい環境で生活することは刺激的であり、多くの学びや出会いがありました。私は、今まで鹿児島にはまったく縁がなく、自分が鹿児島で働くことになるとは夢にも思っていませんでした。しかし、これまでとは異なる環境で弁護士としてのキャリアをスタートさせることも、自分にとって新たな挑戦であり、自分を成長させることができると考え、鹿児島で弁護士となることを決めました。これから鹿児島でどのような生活が待っているのか非常に楽しみしております。

2. 当事務所での職務内容と将来の夢

当事務所では、企業法務部にて勤務する予定です。留学経験もあるため英語が必要とされる案件にも対応できます。

また、将来は、国内だけでなく海外への企業進出の支援もしていきたいと考えています。そのためにも、語学力の向上に加えて、高い専門性を身につけ、この分野といえば戸田に依頼しようと言っていただけのよう日々努力して参ります。

3. 職務にあたる心構え

司法修習（法曹になるための研修）中にお会いした方から弁護士としてのキャリアをスタートするにあたって、「自分が見たいと思う変革に、あなた自身がなりなさい」という言葉を頂きました。この言葉を胸に、支援が必要なときには先に依頼をしようと考えて頂ける弁護士を目指して、日々精進して参ります。今後とも、よろしくお願ひ申し上げます。

》所属
日本弁護士連合会
鹿児島県弁護士会(弁護士登録番号:52371)

》略歴
2005年 4月 上智大学 法学部 国際関係法学科 入学
2007年 8月 カナダ McGill大学 交換留学
2008年 5月 カナダ McGill大学 交換留学から帰国
2009年 3月 上智大学 法学部 国際関係法学科 卒業
2009年 4月 成蹊大学法科大学院（未修課程）入学
2012年 3月 成蹊大学法科大学院（未修課程）修了
2014年 9月 新司法試験合格
2014年11月 最高裁判所司法研修所 入所

》職歴
2016年 1月 弁護士法人グレイス 入所

》趣味
旅行、野球、ヨガ

弁護士紹介

自覚と責任を持つ。
プロフェッショナルとしての



1. 医療・福祉へのこだわり

本年より入所致しました弁護士の高山と申します。超高齢化社会が迫っている現代社会において、健全で安心できる医療と社会福祉の確保及びその組織作りは喫緊の課題であり、そのためには弁護士による様々な法律的サポートが必須となりつつあります。もっとも、医療と社会福祉に関する法律問題を対処するためには、特殊な知識や業界的知識など高度の専門性が求められます。

私は、父が外科医であることから、大学及び大学院では医療と福祉に関する法律である医事法を専攻して参りました。また実際に鹿児島と宮崎の医療・社会福祉法人の現場で専門的研修を受けることにより、医療・福祉現場に関する深い経験を積むことができました。

そのため、医療、社会福祉に関する案件につき、従来の弁護士にはない専門的知識、経験の両輪を踏まえた質の高いリーガルサービスを提供させて頂くことができると確信しております。今後はより良い医療と社会福祉の実現のため、微力ながら尽くしていきたく思っております。

弁護士
高山 桂

》所属
日本弁護士連合会
鹿児島県弁護士会(弁護士登録番号:52370)

》略歴
2008年 4月 同志社大学 法学部 法律学科 入学
2010年 1月 行政書士試験合格
2012年 3月 同志社大学 法学部 法律学科 卒業
2012年 4月 慶應義塾大学大学院 法務研究科 入学
2014年 3月 慶應義塾大学大学院 法務研究科 修了
2014年 9月 新司法試験合格
2014年12月 最高裁判所司法研修所 入所

2. 当事務所での役割

私は、事故専門部に所属しており、交通事故をはじめとする様々な事故に関する法律問題を担当しております。担当する事件の一つ一つが、依頼者の方々の人生を左右する重大なものであることを十分に認識し、常に法律のプロフェッショナルとしての自覚と責任を持ち、自分自身に厳しい態度で事件に望む所存であります。社会的正義の実現を使命とする弁護士として、法律の専門家としての重みを自覚し、日々研鑽を積んで参ります。どうか今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。



GRACE NEWS

セミナー・講演の
ご依頼受付中！

セミナー・シンポジウム・研修会・講演を企画されてみてはいかがでしょうか？

当事務所では、専門分野についての講演・セミナー活動を積極的に行っております。
従業員のスキルアップのため、後継者の育成のため、etc…

あらゆる目的に対応致しますので、お気軽に当事務所までお問い合わせくださいませ。

なお、ご依頼の際は、以下の事項につきましてお知らせくださいますようお願い致します。

- ①ご希望日時
- ②ご希望の開催場所
- ③開催目的
- ④ご要望（ご希望の講演テーマ等）
- ⑤参加者・対象者の職種・人数
- ⑥ご予算
- ⑦その他ご要望・ご意見



\事故専門部からのお知らせ/

ホームページ
続々更新中！

お客様からの有り難いお言葉を掲載させて頂いております。宜しければご覧ください。

WEB <http://www.kagoshima-kotsujiko.com/775/>事務員コラム
事務員紹介編

水元 めぐみ

生まれも育ちも鹿児島。鹿児島市内の大学を卒業後、市内の企業等への勤務を経て昨年7月からグレイスに勤務。お休みの日は、ベットの犬とのんびり過ごす時間を大切にしています。



お客様と笑顔をつなぐ架け橋になります。

初めまして。

昨年の7月にグレイスに入所して、早6ヶ月が経ちました。

現在、企業法務部に所属しております。主に破産業務を担当しており、初回の面談から同席させて頂き、その後もお客様と直接お話をする機会を多く頂いております。お話をする中で、お客様と弁護士の架け橋になり、お客様の不安や緊張を少しでも取り除きたいと思っております。

また、現在、顧問先様からご依頼頂いた案件についても、担当事務をさせて頂いております。お客様に名刺をお渡しする瞬間を特に大切にしており、グレイスとお客様の架け橋でありたいと考えております。

グレイスの所員は、弁護士だけでなくスタッフ一同が、お客様に満足して頂くための努力を日々欠かさず、仕事に真正面から向き合っています。私がこの6ヶ月間で感じたグレイスの印象です。私も負けないように、お客様がグレイスにお任せ下さるお仕事を、しっかりサポートさせて頂きます。お客様と弁護士の架け橋だけでなく、笑顔の架け橋になれるように、日々精進して参ります。

今後とも、よろしくお願ひ致します。

小柄で笑顔が印象的な彼女はまだ入所1年目ですが、業務にかける情熱を強く持っています。また、お客様に対してだけでなく、対内的にもサポート力に秀でていると評されています。

企業法務部でも今後の成長を期待しているところです。

事務局長から見た
水元さんはこんな人！



弁護士法人グレイスに「ブログ」があるのはご存知ですか？

《弁護士ブログ》法律に関する記事や、弁護士のプライベートでの出来事など

<http://ameblo.jp/kote-law/>

《事務局ブログ》事務員のプライベートでの出来事、事務所の業務風景、雑学など

<http://ameblo.jp/kotegawalaw-stuff/>

アメブロ 弁護士法人グレイス

<当事務所HPからもアクセス可>

検索



全ては依頼者の最大の利益の為に
契約書、債権回収、労務問題、会社法の相談、また、事故や離婚の相談なども幅広く対応します。

法律相談のご予約はこちちら！
新規予約専用ダイヤル

0120-100-129

受付時間：平日9:00～18:30
※緊急案件については土日でもご対応できる場合があります